



PJESLP conmemoró el Día de la Juega y Juega Mexicanos

“Nuestro único compromiso es, debe ser y será, con los derechos fundamentales de todas las personas”: Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares



En la conmemoración del Día de la Juega y Juega Mexicanos, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares dijo que las personas juezas encaran una gran responsabilidad, que no se agota en la mera aplicación de la ley, requiere una firme vocación de servicio y un compromiso ético, que debe honrarse actuando con probidad, independencia, autonomía y legalidad. Además afirmó: “nuestro único compromiso es, debe ser y será, con los derechos fundamentales de todas las personas”.

En la ceremonia estuvieron presentes, el Gobernador del Estado, el Secretario General de Gobierno, representante del Poder Legislativo y autoridades de las instituciones del sistema de justicia local.

ooo